

Auspiciado por Secretaría de Relaciones Culturales

Dos autores compartieron premio del Concurso Nacional de Teatro

■ También se entregaron los del VI Concurso Nacional de Poesía y Cuento Infantil para Adultos

■ El Ministro de Bienes Nacionales, general Inspector de Carabineros René Peri Fagerstrom, fue uno de los galardonados

Con la presencia de Francisco Alcalde Ferrira, Secretario de Relaciones Culturales del Ministerio Secretaría General de Gobierno, fueron entregados ayer, en el Centro Cultural de la Caja de Compensación de Los Andes, los premios del Sexto Concurso Nacional de Poesía y Cuento Infantil para autores adultos 1982 y del Quinto Concurso Nacional de Teatro para Autores.

En el primer lugar infantil los galardonados, en el primero, segundo y tercero lugar, respectivamente, fueron Isabel Beatriz Almaraz; el Ministro de Bienes Nacionales, General Inspector de Carabineros René Peri Fagerstrom, y Rodolfo Soto Venegas. Por su parte, en poesía obtuvieron los tres primeros lugares Guido Eytel, Margarita Carrasco Pedreros y Teresa María Vidal.

El jurado encargado de discernir estos premios estuvo integrado por la profesora de literatura infantil Josefina Guerra, la ganadora del Primer Premio Poesía Infantil 1981, Helga Villalobos y la jefa de Sección Literatura y Teatro de la Secretaría de Relaciones Culturales, Bernardita Velázquez.

Por sus múltiples actividades, el Secretario de Estado se hizo representar por Isabel Ramírez de Merino, encargada de Relaciones Públicas del Ministerio, quien contó que el cuento se titula "La Trampa". Admisione, informó que es segunda vez que el escritor y personero de Gobierno obtiene una distinción en este concurso.

DRAMATURGIA

"Antes del fin" o "Recuerdos del hombre con su tortuga", del joven Ramón Griffero Sánchez, y "La tarde del juicio final", del dramaturgo Luis Soto Ramos, fueron las obras que compartieron el único premio otorgado por el Quinto Concurso Nacional de Teatro, discernido por Fury Durrante y el Premio Nacional de Teatro José Rojas, quienes integraron este jurado.

Consultado Griffero al respecto, contó que su creación será estrenada



Ramón Griffero y Luis Soto Ramos fueron los galardonados con el único premio del V Congreso Nacional de Teatro. En el grabado, ambos autores se congratulan.

el próximo año bajo su propia dirección. "Entre el elenco figurarán Jacqueline Boulet, el mismo Marcos Tamayo y Patricia Cristi, además del escenógrafo Herbert Yousker", añadiendo que este último realizó identicas funciones en dos montajes de obras suyas realizadas en Bruselas, en la Universidad de Lovaina, donde él estudió teatro por cinco años.

De 30 años, el joven explicó que "Antes del fin" es la historia de un hombre en sus últimos días. "Justo a su tortuga, de ahí el otro nombre, él realiza un recuento hacia su pasado en una técnica propia del cine que insertó aquí", agregando que su montaje tendrá una duración aproximada de dos horas.

Por su parte, Luis Soto Ramos, actual director del grupo teatral "La Rosca", encontró "sumamente positivo compartir este premio con un valor joven porque en la dramaturgia el artista debe renovarse y los jóvenes aportan ideas y sentimientos nuevos".

De su obra "La tarde del juicio final" dijo que trataba "un tema que, en apariencia, es violento, pero que en la realidad no lo es tanto. Trata de la prostitución masculina derivada de una problemática social, inserta en un contexto casi místico". Encargada explicó que "no es sadas, ni immoral y muestra una realidad contingente... es una especie de grito de alerta que plantea que a través de la fe, esperanza y caridad, virtudes teológicas, se puede salvar al mundo".

Luis Soto Ramos tiene a su haber dos premios Gabriela Mistral y ésta es la tercera vez que obtiene distinción en el Concurso Nacional de Teatro. Una de estas, "Inés de Suárez" o "Crónica de una pasión" será presentada, en el Teatro Carols, en marzo de 1983.

Para ello, el dramaturgo trabajará con todo el elenco de "La Rosca", así como reconoce que incluirá nuevas figuras para este montaje que se fases dentro de la labor educativa

cional que habitualmente realiza su compañía.

MENCIONES HONROSAS

Ambos concursos, auspiciados por la Secretaría de Relaciones Culturales de Gobierno, entregaron menciones honorosas a autores que enviaron obras, de los distintos géneros, de indudable calidad.

Para el VI Concurso de Poesía y Cuento Infantil para Adultos postularon más de 700 creaciones y en el género de cuentos, además de los premiados, recibieron menciones honorarias los siguientes autores: José Luis Carrasco, Eugenio A. Salady y Yolanda Savago. En tanto que en poesía fueron María Magdalena Bargetto, María Cristina Menares y Alicia Amorim, las mencionadas.

Por su parte, en dramaturgia recibieron menciones honorosas "Tengo, tenemos, tengamos", de Jaime Fernández; "La voz de la suicida", de Rafael Di Domenico, y "No somos nada", de José Pineda Devia.

Dos autores compartieron premio del Concurso Nacional de Teatro. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos autores compartieron premio del Concurso Nacional de Teatro. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile